Spende kam zur rechten Zeit

"Tafel" wurde in der Aufbauphase mit 5000 Euro beschenkt

Leimen-St. Ilgen. (fi) Die Präsenz der "Leimener Tafel" hatte sich schnell herumgesprochen. Nicht nur unter denjenigen, die seit wenigen Wochen dort selbst einkaufen. Auch der Kreis der Unternehmen, die bewusst auf Weihnachtsgeschenke verzichten und dafür eine Spende geben, ist der Standort der "Tafel" beim Haupteingang der Kurpfalzhalle in St. Ilgen ein Begriff.

Ute Dehoust-Stemmler vom ansässigen Unternehmen durfte daher vor wenigen Tagen einen Scheck in Höhe von 5000 Euro an den Vorsitzenden der AWO Leimen-St.Ilgen, Karlheinz Gugler, überreichen. "Damit wollen wir den weiteren Aufbau der dringend notwendigen Einrichtung unterstützen", erklärte Dehoust-Stemmler. Sie freute sich, dass die Spende dort ankomme, wo sie gebraucht werde.

Karlheinz Gugler war die Freude über diese Spende kurz vor dem Fest anzusehen, kommt der Geldbetrag doch gerade zum richtigen Zeitpunkt – nämlich in der Gründungsphase. Karin Hack, Mitarbeiterin der Tafel, verwies darauf, dass weitere ehrenamtliche Helfer für den Betrieb der Tafel gesucht werden. Wer an einer Mitarbeit Interesse hatte, kann die AWO gerne ansprechen.



Karlheinz Gugler (I.) und Karin Hack (r.) nahmen die Spende von Ute Dehoust-Stemmler freudig entgegen. Foto: Fink